
 
 

ASSEMBLÉE GÉNÉRALE DU DISTRICT 
VENDREDI 3 NOVEMBRE 2023 
FORUM DE MIREBEAU SUR BEZE 

ASSEMBLEE GENERALE ORDINAIRE 

POINTAGE  DES CLUBS PRESENTS  VERIFICATION DES POUVOIRS  
 
Membres du Comité Directeur :  
 
Présents : Mesdames STORNO Pascale – TILLOL Pauline, Messieurs AUCAIGNE Patrick – 
AZZOUN Faouaz - BRUNEL Nicolas – DEGAND Frédéric - DURAND Daniel – DUPIN Yannick – 
FAORO Pascal – GUYON Dominique – VALOT Noel. 
 
Absents Excusés : Messieurs ABBEY Joël – BOTTOU Yves Patrick – MEROT Baptiste – PAGANT 
Jean Marie. 
 
Assistent : Monsieur Marc Touchet, Président de l’A.N.P.D.F. et du District de l’Indre. 
  
CLUBS PRESENTS  

Clubs libres 
 
CLUBS PRESENTS : FCAB – AISEREY IZEURE – BEAUNE – BLIGNY – BRAZEY – SPARTAK 
BRESSEY – CESSEY – CHAIGNAY – UCCF – CHEVIGNY ST SR – FC CORGOLOIN LADOIX – 
CREPAND - DAIX – ASDDOM – DIJON ASFO – DIJON ASPTT – DIJON POUSSOTS – DIJON 
DINAMO – DIJON ULFE – DIJON UNIVERSITE CLUB – DIJON MAHORAIS – JDF 21 – USCD -  
ECHENON – FAUVERNEY – UFCO – FONTAINE LES DIJON – GENLIS – TART LE HAUT VARANGES 
– GEVREY – LACANCHE – LONGCHAMP – LONGVIC – MAGNY – MAREY – MEURSAULT – 
MONTIGNY SUR AUBE – FC VINGEANNE – NEUILLY CRIMOLOIS SENNECEY – PLOMBIERES – 
FCMPL – POUILLY EN AUXOIS – PRECY – QUETIGNY – ESVO  - RUFFEY STE MARIE – VAL DE 
NORGE – SACRIBAINE – EF VILLAGES  - US SAVIGNY LES BEAUNE – IS SELONGEY – USSE –  
SOMBERNON GISSEY – ST APOLLINAIRE – ST EUPHRONE – ST JEAN DE LOSNE – ST REMY – 
CF TALANT – TALMAY – TIL CHATEL – TILLES FC – TILLENAY – TOUILLON – MVF – CCOF – 
VILLERS LES POTS – VITTEAUX – VOUGEOT. 
 
CLUBS REPRESENTES : DFCO – PERRIGNY LES DIJON – NOUVELLE ETOILE COLOMBINE. 
 
CLUBS ABSENTS : AUXONNE AS – BELAN – CHENOVE – SAULON CORCELLES – DIJON 
GRESILLES FC – DIJON TOISON D’OR – DIJON AFRIQUE – FENAY – CHAMPDOTRE LONGEAULT 
– MAGNIEN – MANLAY – MARSANNAY – MERCEUIL – NOLAY – OUGES – REMILLY – ES 
MORVANDELLE – SEURRE. 
 

FOOTBALL DIVERSIFIE 
 
Clubs Foot Entreprise 
CLUBS PRESENTS : MUNICIPAUX DIJON – ASPTT DIJON. 
CLUBS ABSENTS : MUNICIPAUX CHENOVE – CSLG DIJON  - JURISTES. 
 

Clubs Futsal 



 
 
CLUBS PRESENTS : FUTSAL DIJON METROPOLE – FC DIJON CLENAY VAL DE NORGE – 
OPPOSITION DIJON FUTSAL 

Mot d’accueil de Daniel DURAND, Président 
 
Chers ami(e)s, 
 
C’est avec un réel plaisir que je vous accueille à Mirebeau sur Bèze sur les terres du club cher 
au Président Noel Valot. 
 
Cette AG est dans une configuration particulière. Comme vous le savez la date initiale était le 
samedi 4 Novembre, la Ligue de Bourgogne Franche Comté en a décidé autrement en 
programmant à posteriori son AG financière à la même date. 
 
Tout ceci fait que nous ne pourrons pas organiser le pot de convivialité en fin d’AG pour un 
problème d’occupation de salle, je vous demande de bien vouloir nous en excuser. 
 
La saison sportive a été pleine avec des championnats très disputés, des coupes de Côte d’Or 
de qualité et une hausse du nombre des licenciés qui ont dépassé le chiffre des 15 000 
pratiquants. 
 
Ce résultat est le fruit de votre travail en club avec un accueil de plus en plus qualitatif et 
attractif, j’espère que notre accompagnement a été à la hauteur de vos attentes. 
 
Nous traversons une période très difficile avec nos outils informatiques. 
 
Sachez que ce soit au niveau District, Ligue chaque salarié fait le maximum chaque jour pour 
rattraper de gros dysfonctionnements. 
 
C’est malheureusement un problème fédéral qui j’espère va trouver ses solutions dans les 
semaines à venir. 
 
Coté technique nous avons connu quelques difficultés avec l’absence de notre Conseiller 
Technique Projet de Performance Fédéral du Football durant 8 mois.  
 
L’arrivée de Patrice Colas à ce poste depuis le 16 aout a permis de vous rencontrer à nouveau 
et de revoir des jeunes en leur donnant une nouvelle chance dans les détections effectuées au 
plus près de vos clubs, j’espère que vous y êtes sensibles. 
 
Peggy Seurat notre CT DAP a connu une belle aventure avec l’équipe féminine U17 avec en 
couronnement un titre de championne d’Europe comme préparatrice physique. 
Peggy peut être fière de ce titre, le District de Côte d’Or l’est également pour l’avoir 
accompagnée tout au long de ces années. 
 
L’arbitrage a été au cœur de nos préoccupations et parfaitement comprise par l’équipe de 
Mourad El Idrissi. 
 
Avec 3 formations initiales en arbitrage, la CDA vous a proposé un large choix de possibilité de 
formations, le chiffre de nos arbitres pouvant être désignés est en augmentation, la tendance 
sur cette saison se poursuit avec un accompagnement des jeunes arbitres qui s’intensifie. 
 
L’engagement du Crédit Mutuel auprès de nos arbitres Côte d’Orien est un signe qui ne trompe 
pas, merci à notre nouveau partenaire avec qui nous partageons bon nombre de valeurs. 
 



 
 
Les incivilités sont malheureusement toujours trop présentes. Comme nous l’avons annoncé 
lors de nos rencontres clubs, les sanctions disciplinaires sont doublées cette saison. 
A chacun de prendre ses responsabilités, la commission de discipline et le Comité Directeur 
assumeront les leurs.  
 
Comme j’aborde la partie technique et sportive, je tiens à remercier Peggy pour le suivi des 
clubs Côte d’Orien dans le cadre du Label et du PEF. 
 
Je renouvelle mes remerciements à nos salariés, Agnès, Delphine, Keryann, nos apprentis et 
services civiques qui se présenteront à vous tout à l’heure, pour leur implication dans la gestion 
quotidienne, l’aide aux clubs ainsi que l’assistance auprès des membres des commissions.  
 
Merci à tous nos bénévoles siégeant dans nos diverses commissions et bien sur un grand merci 
aux élus du Comité Directeur toujours très engagés dans la conduite de nos projets. 
 
Merci à mon collègue Marc Touchet Président du District de l’Indre et Président de l’association 
des Présidents de District du Football pour sa présence et sa confiance qui a fait de la Côte d’Or 
la prochaine destination du Congres 2024 des Présidents de District à Beaune les 13, 14 et 15 
Septembre 2024. 
 
Merci au Conseil Départemental pour son accompagnement et son soutien dans nos projets en 
particulier sur notre projet 100% éducateurs sur notre territoire.  
 
Merci à nos partenaires privés et à notre équipementier qui concourent de près ou de loin à 
rendre le football en Côte d’Or plus attractif, plus fort et plus ambitieux. 
 
Merci, pour le vibrant hommage aux personnes qui nous ont quittés cette saison et pour 
lesquels je vous propose un temps d’applaudissements afin d’honorer leur mémoire et se 
souvenir d’eux. 
 
Merci et bonne AG à toutes et tous. 

Quorum et ouverture de l’Assemblée Générale 
 
Monsieur Nicolas Brunel, Secrétaire Général, annonçant le quorum et déclarant 
l’assemblée générale ordinaire ouverte 
 
Nombre de membres de l’Assemblée Générale : 99 clubs disposant de 568 voix.  
Nombre de membres présents ou représentés : 73 clubs (un club ne pouvant pas prendre part 
aux votes) disposant de 441 voix. 
Le quorum (33 clubs pour 189,33 voix) étant atteint l’Assemblée Générale ordinaire peut 
valablement délibérer. 

Interventions – Présentation des clubs du canton du Mirebellois - 
Fontenois 

La parole est donnée à :  

• Présentation du club du F.C.M.P.L. faite par Monsieur Noel Valot, Président du club.  
• Présentation du club du F.C. Vingeanne faite par Monsieur Mael Guenin, Président du 

club.  

Les deux Présidents se voient remettre la Médaille du District des mains de Daniel Durand. 



 
 

Test boitiers Electroniques 
 
Monsieur Rouille, de l’entreprise LENI, procède au Test des boitiers électroniques 

Approbation des procès-verbaux des Assemblées Générales du 26 
Novembre à Nuits 2022 et du 21 Décembre 2022 à Vitteaux 
 
Monsieur BRUNEL Nicolas, Secrétaire Général, propose l’approbation des procès-verbaux de 
l’Assemblée Générale du District du 26 Novembre 2022 à Nuits St Georges et de celle de 
Vitteaux le 21 Décembre 2022, tous deux parus sur le Site du District de Côte d’Or : 
 
Vote n°1 : Approuvez-vous les procès-verbaux des deux précédentes 
Assemblées Générales : 
Pour : 66,89% (295 voix) 
Contre : 14,29 % (63 voix) 
Abstention : 18,82 % (83 voix) 
Le procès-verbal est donc approuvé à la majorité des voix exprimées 
 

Approbation du Rapport d’Activités et du Rapport des Commissions de 
saison 2022 – 2023 
 
En préambule, une présentation des nouveaux services civiques et apprentis de la 
saison en cours est effectuée. S’en suivra un rapport d’activité visuel et cartographique 
sur les trois premières saisons de la mandature. 
 
Vote n°2 : Approuvez-vous le rapport d’activité saison 2022 – 2023 ? 
Pour : 70,29 % (310 voix) 
Contre : 17,23 % (67 voix) 
Abstention : 12,47 % (55 voix) 
Les deux rapports sont donc approuvés à la majorité des voix exprimées 
 
Ci-dessous l’augmentation du nombre de licences entre 2021 – 2022 et 2022 - 2023 : 
 

 
 



 
 

Modification sur les obligations des équipes de Jeunes pour les clubs 
 
Il a été décidé de soumettre au vote de cette Assemblée Générale la modification de 
date butoir des Obligations Jeunes pour les clubs. Nous proposons, dans une réalité de 
championnats en deux phases dans les catégories Jeunes, de pousser cette date au 1er 
Mars au lieu du 31 Décembre de la saison en cours. 
 
Vote n°3 : Etes-vous pour ou contre cette modification ? 
Pour : 83,14 % (360 voix) 
Contre : 12,70 % (55 voix) 
Abstention : 4,16 % (18 voix) 
La modification de texte sur les Obligations des équipes de Jeunes a donc été votée et entrera 
en vigueur dès cette saison 2023 – 2024. 
 

Rapport du Commissaire aux comptes  
 
Après une longue et précise présentation des comptes 2022 – 2023 de la part du Trésorier 
Général, M. Patrick Aucaigne, parole est donnée au Commissaire aux Comptes, M. Quentin 
Bavay pour y annoncer son rapport. 
 

Approbation des comptes  
 
Bilan financier arrêté au 30/06/2023 (saison 2022/2023) 
 

 
 
 
 
 
 
 



 
 

 
 
 
Des questions ont été posées dans l’Assemblée sur le bilan financier. Le Trésorier, M. Patrick 
Aucaigne, s’engage à répondre à celles dont il n’avait pas les réponses le soir même. N’hésitez 
pas à les rappeler par mail si besoin. 
 
Vote n°4 : Approuvez-vous le Bilan Financier arrêté au 30/06/2023 et l’affectation 
du résultat ? 
Pour : 66,28 % (287 voix) 
Contre : 18,24 % (79 voix) 
Abstention : 15,47 % (67 voix) 
Le bilan financier est approuvé à une majorité de 66,28 % des voix. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
 
Budget Prévisionnel 2023 – 2024  
 

 
 
 
D’autres questions sont venues des gradins de la salle du Forum de Mirebeau. Le Trésorier ou 
le Président y ont répondu. Celles restées sont réponses auront un retour en temps voulu. 
 
Vote n°5 : Approuvez-vous le budget prévisionnel pour la saison 2023 – 2024 ? 
Pour : 71,82 % (311 voix) 
Contre : 15,47 % (67 voix) 
Abstention : 12,70 % (55 voix) 
Le budget prévisionnel est approuvé à la majorité des voix. 
 
Le mandat du Commissaire aux comptes de la société PKF Arsilon arrive à son expiration, la 
société PKF Arsilon ne souhaite pas renouveler son mandat pour les six prochaines années. 
Le Comité Directeur du District de Côte d’Or propose aux clubs le Cabinet Exco Socodec comme 
nouveau commissaire aux comptes. 
La société PKF Arsilon devenant le nouvel Expert-comptable du District à partir de la saison 
2023 – 2024. 
 
Vote n°6 : Approuvez-vous ce changement de Commissaire aux Comptes pour le 
cabinet Exco Socodec ? 
Pour : 75,52 % (327 voix) 
Contre : 3,46 % (15 voix) 
Abstention : 21,02 % (91 voix) 
Ce vote valide le nouveau Commissaire aux comptes dès la saison 2023 – 2024. 
 



 
 

Remise de Médailles  
 
Voici la liste des récipiendaires de la Médaille du District  et le club ou la commission rattachée : 
 

Pierre Gerbier 

St Jean de Losne 

Bernard Pillot Municipaux Dijon 
Patrice Martin Mickael Baudot 

Pouilly en Auxois 
Olivier Entat Sacha Bataille 

Christine Entat Michel Garnier E.S.V.O. 
Nicolas Martroye 

E.S. Morvandelle 
Grégoire Verplaetse 

U.S.C.D 
Silvert Lafage Simad Boudina 

Sébastien Monot Montbard – Venarey Philippe Outhier 

Commission 
Départementale                  
de l’Arbitrage 

Laurent Dufour Gevrey - Chambertin Houcine Kissari 
Alexandre Lopes 

Spartak Bressey 
Moncef Kheribi 

Jean Claude Martin Frédéric Degand 
Patrice Parizon F.C.M.P.L. Cyrille Remond 
Olivier Daverio 

Vougeot 
Thierr Thiourt 

Alain Noellat Alban Dervaux 
Gwenael Defaye A.S.P.T.T. Dijon Medy Huguenot C.C.O.F. 

Marc Ibanez Ruffey Ste Marie   
 

Interventions 
 
Durant la présentation du Rapport d’Activités du Secrétaire Général, parole a été 
donnée à : 
Mme Pauline Bizot, M. Loïc Perche et M. Cyril Derepierre pour le Crédit Mutuel (qui a financé 
un maillot pour chaque arbitre départemental) 
 
Lors du discours d’introduction et dans la dernière partie de l’A.G., parole a été 
donnée à : 
Mme Peggy Seurat pour la féliciter de son titre Européen, pour parler de son avenir fédéral et 
pour remettre aux clubs de Brazey en Plaine et à Aiserey des récompenses pour le plateau U7 
idéal. 
 
Avant la clôture de l’Assemblée Générale Mirebeau 2023, Daniel Durand invite sur 
scène : 
M. Marc Touchet, Président de l’A.N.P.D.F. et du District de l’Indre. 
Il s’est vu remettre également la Médaille du District de Côte d’Or. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Clôture de l’Assemblée Générale Mirebeau 2023 : 



 
 
 
Le Président clôt l’Assemblée Générale en remerciant toutes les personnes qui étaient présentes 
et pour la cordialité des échanges durant l’Assemblée. Il donne rendez-vous aux clubs pour la 
prochaine Assemblée Générale à l’Automne 2024, qui sera élective. Dès que la Ligue B.F.C. 
aura fixé la date de son Assemblée, nous dévoilerons le lieu et la date de l’Assemblée Générale 
du District 2024. 
 
 
 
Le Président          Le Secrétaire Général 
 
Daniel DURAND                         Nicolas BRUNEL 

 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 


